



HYDRO Exploitation SA s'expose en ville

En 2013, HYDRO Exploitation SA fête les 10 ans de son entrée en activité. A cette occasion, plusieurs collaborateurs de la société ont posé un regard artistique sur leur environnement professionnel et l'ont décliné en images. Leur travail photographique sera exposé sur la place du Scex à Sion du 20 au 28 juin 2013.

Le vernissage de cette exposition ouverte au public réunira une centaine d'invités, collaborateurs, clients et partenaires de l'entreprise. Le président de la ville de Sion, M. Marcel Maurer, ainsi que le directeur d'HYDRO Exploitation SA, M. Peter Klopfenstein, s'exprimeront à cette occasion.

Un autre regard

Cette exposition est le fruit d'un travail photographique entrepris par une quarantaine de collaborateurs de l'entreprise, sous la conduite du photographe Daniel Zufferey. Durant l'année 2012, ces employés ont pu suivre des cours avec pour mission d'illustrer leur quotidien professionnel de manière artistique, voire décalée. Au final, vingt-quatre d'entre eux exposeront une septantaine d'images sur la place du Scex.

Itinérante, cette exposition se déplacera ensuite à Monthey puis dans le Haut-Valais.

Basée à Sion, HYDRO Exploitation SA a été fondée en juin 2002 par Grande Dixence SA, EOS Holding SA et FMV SA - rejointes par Romande Energie Holding SA en 2007 et Les Forces Motrices de la Gougra SA en 2011- pour la conduite et la maintenance des aménagements hydroélectriques. L'entreprise occupe quelque 500 collaborateurs répartis du Haut-Valais au Jura Vaudois. Ensemble ils exploitent 46 ouvrages hydroélectriques produisant plus de 16% de l'énergie hydroélectrique suisse.

Sion, 18 juin 2013

Contact : M. Dominique Décaillet, tél. 027/ 328 44 30 – Mobile : 079 458 74 53

Courriel : dominique.decaillet@hydro-exploitation.ch – www.hydro-exploitation.ch